
 
 
 
 
 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Groß, 
 
die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  bittet um Vorlage und Beratung des folgenden 
Antrages im nächsten VA am 21.12.2010: 
 
Die Stadt Westerstede fordert den Verkehr der Regio-S-Bahn bis zu den 
Bahnhöfen Westerstede-Ocholt und Augustfehn 
 
Die Stadt Westerstede hält die Weiterfahrt der Regio-S-Bahn über Bad Zwischenahn hinaus bis 
Ocholt und Augustfehn für wichtig und wird sich über ihre Verwaltung in den Gremien dafür 
einsetzen. Die Verwaltung der Stadt Westerstede wird beauftragt, die Mehrkosten für eine 
Weiterfahrt der S-Bahn bis Augustfehn zu ermitteln. 
 
Begründung: 
 
Mit dem Fahrplanwechsel der DB zum 12.12.2010 ist auch eine Regio-S-Bahn-Verbindung der 
DB bis Bad Zwischenahn installiert worden. Laut Fahrplan hat diese Bahn 30 min Aufenthalt in 
Bad Zwischenahn und fährt anschliessend Richtung Oldenburg zurück. Diese 30 min wären 
allerdings ausreichend, um sowohl Westerstede-Ocholt, als auch Augustfehn mit der Regio-S-
Bahn anzufahren und den Richtungswechsel in Augustfehn zu vollziehen. Dies zeigen 
Vergleiche mit anderen Regionen und die Analyse des Fahrplanes eindeutig. Auf Nachfrage 
des  Ortsverbandes B90/Grüne waren weder DB, LNVG noch ZVBN bereit, sachliche Gründe 
für diesen Umstand anzugeben, insbesondere blieben sie die Antwort über die Zusatzkosten 
eines Fahrens bis Augustfehn schuldig. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
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